

Estos son los mejores estudiantes, docentes e instituciones en Colombia durante 2022

Este es un reconocimiento que hace el Ministerio de Educación para reconocer a los estudiantes, docentes e instituciones de educación superior, que se han centrado en promover la calidad de la educación. En total fueron ocho las categorías que se entregaron durante la noche.



5



Guardar

Redacción Educación

Seguir



El mejor bachiller de Colombia fue David Santa Rozo, del colegio Philadelphia Internacional de

Cali, quien obtuvo un puntaje de 495 sobre 500. Alejandro Gaviria, ministro de Educación, le entregó el galardón.

Foto: Ministerio de Educación - Ministerio de Educación



En la noche de este jueves 1° de diciembre se realizó la gala de la *Noche de los Mejores*, un reconocimiento que hace el Ministerio de Educación para reconocer a los estudiantes, docentes e instituciones de educación superior, que se han centrado en promover la calidad de la educación. (Lea: **Involucrar a las familias en los colegios: un reto para el aprendizaje**)

El ministro de Educación, Alejandro Gaviria, quien entregó la mayoría de los galardones, empezó su discurso asegurando que “le gusta concebir esa palabra “Mejores”, y creo que la frase debe usarse con algo de pudor y economía: los mejores como aquellos que se revelan en contra de la medianía. Como aquellos que deciden llevarle la contraria a los promedios”.

Además, resaltó que las personas que fueron reconocidas en la gala decidieron, en algún momento de sus vidas, trabajar para que las circunstancias del contexto no determinaran los resultados; y aseguró que hay otros “mejores” que son invisibles en nuestro país.

“Ser mejor implica llevar la contraria, revelarse contra la medianía, el pesimismo paralizante, el fanatismo que destruye, el cinismo, la indignación facilista que se olvida de la razón, la excesiva simplificación del mundo y quienes desprecian el conocimiento”, apuntó el ministro. (Puede leer: **“Los colegios de Colombia deben ser entornos protectores”: Alejandro Gaviria**)

En **#LaNocheDeLosMejores**, el Mtro. **@agaviriau** entregó

reconocimientos a estudiantes, docentes, investigadores y otros miembros de nuestra comunidad.

Este es el hilo con su discurso, un llamado a "Revelarse contra la medianía" y reconocer a los mejores que son invisibles en .

pic.twitter.com/XFL9luE8Yh

— MinEducación (@Mineducacion) December 2, 2022

El primer reconocimiento que se entregó fue la Distinción Andrés Bello Nacional, para aquellos jóvenes que obtuvieron los resultados más altos en las Pruebas Saber. En total, fueron 50 jóvenes los que alcanzaron este premio y, el mejor bachiller de Colombia fue David Santa Roza, del colegio Philadelphia Internacional de Cali, quien obtuvo un puntaje de 495 sobre 500.

Para la Distinción Andrés Bello Departamental se reconocieron a 56 jóvenes con los mejores resultados en las pruebas Saber a nivel departamental. Para la gala y en representación de esta categoría, subieron a la tarima 12 de ellos. En esta misma distinción se reconocieron a los jóvenes con mejores resultados en las zonas rurales y urbanas. En total fueron 824 los premiados y 24 de ellos participaron en la gala.

En cuanto a las pruebas Saber Pro y TyT, que es el examen con el que se pretende evaluar la calidad de la educación superior en el país, cuatro jóvenes fueron los galardonados. Las instituciones también fueron reconocidas en esta categoría. La Universidad de los Andes, la Universidad Nacional (Bogotá), la Pontificia Universidad Javeriana (Bogotá), el Sena, las Unidades Tecnológicas de Santander y Bucaramanga y el Politécnico Gran Colombiano (Bogotá) fueron los ganadores.

La siguiente distinción fue el premio José Francisco Socarrás, que reconoce a los estudiantes y docentes de la comunidad afrocolombiana. La primera subcategoría se enfocó en premiar a los mejores resultados en las pruebas Saber Pro y cinco jóvenes recibieron este galardón. Luego, en la subcategoría mejor Docente Investigador, donde cuatro profesores fueron premiados. (Le puede interesar:

Una familia se gasta \$50 mil al día buscando cupos en colegios oficiales)

Otra de las categorías fue el premio honorífico Gerardo Bedoya Borrero, que reconoció a la mejor prueba Saber Pro del programa de Comunicación Social y Periodismo. Santiago Carmona Caraballo, de la Universidad de Manizales, fue el ganador.

Las universidades que han mostrado un compromiso y dedicación para lograr la acreditación de sus programas en el último año fueron reconocidas con la Distinción Luis López de Mesa. En total fueron acreditados 128 programas de 69 instituciones.

La última distinción de la noche fue la Francisco José de Caldas, que reconoce a las Instituciones de Educación Superior (IES) acreditadas en el último año. En total se acreditaron 16, que fueron la Universidad de Santander; Universidad Abierta y a Distancia; Fundación Universitaria Ceipa; Universidad de los Llanos; Fundación Universitaria Konrad Lorenz; Universidad Autónoma Latinoamericana; la Institución Universitaria de Envigado; Institución Universitaria Pascual Bravo; la Corporación Universitaria Comfacauca; Universidad Mariana; Universidad de Boyacá; Universidad Francisco de Paula Santander; Politécnico Colombiano Jaime Isaza Cadavid; Universidad del Sucre; Conservatorio del Tolima; y la Fundación Universitaria Los Libertadores.

 ¿Quieres conocer las últimas noticias sobre **educación**? Te invitamos a verlas en El Espectador. 



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete